



Axel Kühne aus Zwenkau und Geschäftsführer Mario Raböse übergeben 600 Euro an Bärenherz-Mitarbeiterin Kerstin Stadler.

31.01.2023 12:28 CET

## Zwenkauer Fachgroßhandelsniederlassung spendet 600 Euro

Der Elektrofachgroßhandel Sachsen KG sammelt Spenden, indem er zu Weihnachten Weihnachtsbäume an seine Kunden verschenkt. Diese Aktion ist aber auch immer mit einem Aufruf zum Spenden verbunden.

Die Niederlassung in Zwenkau sammelte auf diese Weise Spenden zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. Am 17. Januar übergaben Axel Kühne aus Zwenkau und Geschäftsführer Mario Raböse die beeindruckende Summe von

600 Euro an Bärenherz-Mitarbeiterin Kerstin Stadler.

Wir freuen uns sehr über diese Spende. Bärenherzlichen Dank dafür.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)